

J'ai planté trois ventilateurs dans mon jardin. Tout le monde se moque de moi, dans le village. Mais, quand ils auront bien poussé et que j'aurai des éoliennes et de l'électricité gratuite, ça leur claquera le beignet.

\*

Ne jamais jouer à saute-mouton avec une licorne !

\*

Je lui ai déclaré ma flamme...mais elle avait un extincteur.

\*

Deux amis :

« – Et ta femme ?

– Ça va mal.

– Ah ! Ouais ? Pourquoi ?

– Tous les soirs, elle fait la tournée des bars de la ville.

– Ah ! Bon ? Elle est alcoolique ?

– Non ! Elle me cherche. »

\*

« L'alcool ? Non, ça ne fait pas partie de mon vodkabulaire. Mais je vais jeter un coup d'œil sur whiskypedia pour être sûr. »

\*

« Tous les êtres humains sont bons. »

(Proverbe cannibale)

\*

Le gérant de la supérette à une cliente :

« – Puis-je vous inviter à sortir ?

– Désolée, je suis mariée. Mais vous pouvez me tutoyer.

– OK ! Je peux t'inviter à sortir ? Le magasin va fermer. »

\*

« – Dis-donc, Pierrot ! Je crois bien que la Somalie, ça touche le Gabon.

– Ça touche, ça touche...oui ! Mais il faut vachement bien plier la carte. »

\*

« J'ai acheté à un vendeur ambulancier, pour 50 Euros, une montre qui est étanche à cinquante mètres.

– A cinquante mètres...du bord de l'eau ! »

\*

Après l'avoir invitée au restaurant, un séducteur raccompagne une ravissante jeune femme.

En arrivant chez elle, elle lui murmure dans le coin de l'oreille :

« – Il y a trois endroits où j'ai envie qu'un homme m'embrasse.

– Dites-moi vite lesquels, fait l'autre qui n'en peut plus.

– Venise, Rio et l'île Maurice. »

\*

Dans le désert du Nevada, une touriste est tombée en panne d'essence. Pas une seule voiture en vue. Heureusement arrive un Indien à cheval qui s'arrête et lui dit :

« Montez derrière moi, je vais vous emmener à la prochaine station-service. »

Et il repart avec elle au galop... Pendant tout le parcours, il crie : « Youpi ! Yahoo ! »

Il la dépose à la station et s'éloigne en lançant des « Youpi ! Yahoo ! » à tout vent.

« – Il avait l'air drôlement joyeux l'Indien ! dit le pompiste à la touriste. Qu'est-ce que vous lui avez fait ?

– Je ne sais pas ! Rien du tout ! J'étais derrière lui sur le cheval, les bras passés autour de sa taille, et je me tenais au pommeau de sa selle.

– Mais ma petite dame, vous ne savez pas que les Indiens montent toujours sans selle ? »

\*

« – Salut ! Gégé ! Tu vas bien ? Oh ! Tu t'es fait couper les cheveux ?

– Non ! Ils sont tombés tout seuls, cette nuit. »